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平成 30 年度「多摩テレビ放送番組審議会」議事概要 

 

日 時 平成 31 年 2 月 6 日(水) 15 時 00 分～17 時 00 分 

会 場 パルテノン多摩第２・３会議室 

出席者 

出席委員 

8 名 

 

 

 

 

 

 

欠席 

1 名 

今原 淳夫   委員（会長） 

嶋田 和明   委員（副会長） 

菅家 麻里   委員 

町田 義信   委員 

中村 その子 委員 

伊藤 淳    委員 

福永 将司   委員 

髙﨑 優花   委員 

 

中正 由紀   委員 

事務局 

代表取締役社長  宮本 保宏 

取締役総務部長  市川 雅裕 

お客様センター長 

兼事業部長  高桑 周二 

営業部長     館下 忠司 

制作部長     大石 義勝 

議 事 

⑴ 多摩テレビの現況について 

⑵ コミュニティチャンネル（地域情報番組）について 

⑶ 自主制作番組 DVD 視聴 

委員からの意見 

（１） 多摩テレビの現状について 

 ・視聴世帯数、接続世帯数について今後、維持、普及に関して対策などは？ 

   ⇒チャンネルの再編成や、現行画質の良くないチャンネルのＨＤ化などを検討している。 

    新規開拓については宅地開発地や集合住宅などへの営業を行ってく。（事務局） 

 

（２） コミュニティチャンネル（地域情報番組）について 

  ＜特に意見なし＞ 

 

（３） 自主制作番組 DVD 視聴 

 ・ドローンを用いた映像は効果的で見た目もいいので、学校の行事など、上空からの映像もいい

のではないか？ 

 ・特徴のある、生き様のあるユニークな活動をしている人たちを紹介するのも意義があると思わ

れるので、地域でのそういった人たちも取り上げる意味があるのではないか。 

 ・健康ブームもあるので、地元市などの健康に関した内容があるといいのではないか。 

 ・地元の学校（大学）などと協力をして地域をつなぐハブ局になると楽しいのではないか。 

 ・ＳＮＳなどをもっと活用してもいいのではないか。 

 ・去年に比べてどんどん内容も充実していってるように感じた。 

 

 

 

 

以上  

 

 


